

Hora: 09:38 PAG - 1 -

Honduras



Honduras suspende elección de diputados al Parlacen.

Los cinco partidos políticos decidieron que Honduras no elegirá diputados al Parlacen en los próximos comicios de 2005. Esta fue la decisión más importante adoptada por las comisiones política y jurídica de los cinco partidos legalmente inscritos, en el marco del proceso de concertación del dictamen final de la Ley electoral y de las organizaciones políticas que será aprobado en primer debate en las sesiones de la próxima semana. Uno de los motivos para adoptar esta resolución es el hecho de que Honduras se encuentra desfasada en cuanto a la elección de estos representantes. Los diputados que fueron electos en las los comicios del año 2001 asumirán funciones hasta en octubre de 2004, en tanto los que resultarían electos en el 2006 tomarían posesión en el año 2010.

Entierran a periodista asesinado

El conocido periodista y disidente sandinista Carlos Guadamuz, quien el martes fue asesinado a tiros en Nicaragua, fue enterrado ayer en medio de especulaciones y acusaciones de la derecha y la izquierda por la autoría intelectual del crimen. Los restos del comunicador, quien dirigió la estatal Voz de Nicaragua durante la revolución sandinista (1979-1990), fueron sepultados en el cementerio central de la capital, tras una misa efectuada en la catedral de Managua a la que asistieron miembros del gabinete de gobierno, familiares, periodistas y políticos nicaragüenses.

El Salvador

El Diario de Hoy

Encarece vivienda en Nicaragua por el acero

Construir las viviendas es entre 800 y 2 mil dólares más caro

La preocupación de los nicaragüenses que buscan adquirir una casa se ha acentuado en las últimas semanas.

Y es que éstas se han encarecido al ritmo del aumento en el costo del acero, una de las principales materias primas en la construcción de las viviendas.

Los precios de las casas han aumentado entre 800 y 2 mil dólares. Aquellas personas que no quieren, o no pueden cancelar más, esperarán por lo menos siete meses, cuando se especula que el alza récord por fin se detenga y se estabilice el precio del insumo.



Hora: 09:38 PAG - 2 -

Atribuyen asesinato al FSLN

Nicaragua. Según un testigo, Daniel Ortega le había amenazado de muerte. El periodista hacía frecuentes denuncias en contra del Frente Sandinista de Liberación Nacional. La policía dijo que el hombre acusado de disparar contra el periodista Carlos Guadamuz se declaró inocente. El comisionado Julio González dijo ayer que William Hurtado se ha negado a dar más declaraciones, pero "hay muchas evidencias que lo incriminan, entre ellas seis de 13 testigos que vieron los hechos".

Piden amnistía para Alemán

Los diputados liberales presentaron ante el Parlamento una iniciativa de amnistía a favor del ex presidente Arnoldo Alemán, quien gobernó Nicaragua de 1997 a 2002, fue sentenciado a 20 años de prisión en diciembre de 2003 por lavado de dinero y otros delitos.

Costa Rica



Conmoción por crimen de periodista

• Policía sin pistas sobre autores intelectuales

AFP. Nicaragua se encontraba ayer conmocionada por el asesinato del periodista Carlos Guadamuz, que dirigió la estatal Voz de Nicaragua durante la revolución sandinista (1979-1990), en medio de especulaciones y acusaciones de la derecha y la izquierda por la autoría intelectual del crimen. Ciudadanos de todos los signos políticos y sociales condenaron el crimen contra Guadamuz y exigieron a las autoridades su esclarecimiento para despejar toda duda sobre sus autores intelectuales.

Justicia para Costa Rica . (Buenos Días Armando González)

"Para corregir abusos contra propios y extraños, los costarricenses empleamos la institucionalidad y la ley. Por eso es una pena que los parlamentarios nicaragüenses hicieran una visita tan corta y una indagación tan limitada. Si los congresistas trascendieran la estrechez de miras implícita en el examen de incidentes concretos, encontrarían que Costa Rica es generosa hasta el punto del heroísmo. Nada de lo dicho va en menoscabo de los aportes hechos al país por los esforzados inmigrantes. Ese mérito debemos celebrarlo juntos los ticos y los nicas; pero urge, para bien de ambos, que a Costa Rica se le haga justicia en la nación vecina porque así se conseguirá el buen entendimiento entre nuestros pueblos".



Hora: 09:38



Cuestionan a diputada

Mientras en la Comisión Legislativa de Control de Ingreso y Gasto Público se escucharán hoy las explicaciones de la jerarquía del ICT, sobre un patrocinio al concierto de Luciano Pavarotti, una de sus miembros, la diputada Aída Faingezicht, también es blanco de cuestionamientos.

En un correo electrónico anónimo que ingresó a la sala de redacción de Al Día, se afirma que la socialcristiana compró entradas de \$60 (¢25 mil) para ese concierto, y llamó a la empresa del productor Marvin Córdoba para pedir que se las cambiaran por otras para la zona VIP, donde cada una tenía un precio de \$1.200 (¢508 mil). Esta versión fue confirmada ayer vía telefónica por Córdoba, y su asistente Karla Serrano.

¿Por qué mataron a Guadamuz?

La policía de Nicaragua investiga diversas versiones sobre el asesinato del periodista Carlos Guadamuz, entre ellas si fue muerto por sicarios del sandinismo o por personas interesadas en una derrota electoral sandinista en las elecciones municipales de noviembre.

Guadamuz fue asesinado el martes por un hombre identificado como William Hurtado, presunto exmiembro de la antigua seguridad del Estado durante la Revolución sandinista (1979-1990), cuando entraba al Canal 23 de la televisión local, en el sur de Managua.

Panamá







Hora: 09:38 PAG - 4 -

Crimen de periodista sacude a Nicaragua

EFE. El asesinato del periodista Carlos José Guadamuz, ocurrido el martes, es el crimen más impactante en Nicaragua desde el perpetrado en 1978 contra Pedro Joaquín Chamorro, director del diario La Prensa. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo que el crimen de Guadamuz daña a Nicaragua. El asesinato de Chamorro ocurrió en medio de la lucha del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) contra la familia Somoza, que detentaba el poder y el de Guadamuz sucede cuando se inicia la lucha por los comicios locales. Guadamuz fue acribillado presuntamente por Wiliam Hurtado (vendedor ambulante), detenido por la policía. Un hijo de Guadamuz señaló también como sospechoso al ex presidente y máximo líder sandinista, Daniel Ortega. Declaró que éste era el principal enemigo de su padre. El periodista asesinado tenía un programa de televisión, Dardos al Centro, en el que a menudo criticaba al FSLN y a Ortega. El FSLN condenó el crimen. Guadamuz (59 años) luchó contra Somoza y fue militante sandinista. Aunque últimamente marcó distancia.